
Da bei den Anwesenden über das von Ratsherrn große Deters in der Sitzung nochmals erläuterte 
Verfahren inhaltlich Konsens besteht, schlägt Ratsherr Beißel vor, den Beschluss wie folgt zu 
formulieren: 
 
„Anträge, die vom Inhalt her als Bürgerantrag zu erkennen sind, werden von der Verwaltung als 
solche behandelt.“ 
 
Bürgermeister Raetz lässt über diesen Vorschlag abstimmen. 
 


